



Ciudad de México a 07 de junio de 2023.

Estimados Medios de Comunicación
Presente:

Les enviamos un saludo, deseando se encuentren bien 😊.

Como parte de nuestro trabajo continuo con la promoción internacional y suma de esfuerzos, CONEXSTUR participó en el programa "Operación Toca Puertas en Italia"; donde se dio a conocer la oferta turística de México en las ciudades de Roma y Milán.

Iniciamos el 22 de mayo del presente en la ciudad de Roma, donde participamos en un encuentro con representantes del Gobierno de México, Secretarios de Turismo Estatales, líderes de Cámaras Empresariales, Asociaciones y hoteleros mexicanos en Italia, dentro de las instalaciones de la Embajada de México en Italia.

El C.P. Víctor Enríquez.- Presidente de CONEXSTUR participo en la presentación "Así es México", la cual tenía como objetivo mostrar la oferta turística mexicana a miembros clave de la industria turística de Roma.

Durante el segundo día se realizó un encuentro en el Ministerio de Turismo de Italia con la presencia de la Ministro Daniela Santanchè.

En la ciudad de Milán se visitó el Consulado General de México, con participación de la Consulesa General María de los Ángeles Arriola y representantes del sector turístico de Milán.

Se expuso al sector turístico de Italia, el objetivo y vinculación que se puede generar a través de CONEXSTUR, además del trabajo continuo que se hace para fortalecer la promoción turística de nuestro país en el extranjero, se destaco la importante participación que los 19 socios tienen a nivel internacional y las alianzas estratégicas que la asociación actualmente mantiene con estados como Yucatán, Guanajuato, Chiapas, por enlistar algunos.

Se destaco la belleza de las zonas arqueológicas, reservas naturales, pueblos mágicos y toda la cultura y tradición que México posee, invitando a los asistentes a promover y visitar cada una de ellas.

Durante esta gira se conto con la participación de 2 empresas socias, Seven Tours y Vive México DMC, quienes sumaron en el esfuerzo de la promoción de México.

La gira de trabajo concluyo dentro del Consulado General de México en Milán en donde se realizó un Networking Lunch, con el objetivo de conocer, interactuar y establecer vínculos con diversas empresas del sector turístico de Italia.

Agradecemos la invitación por parte de la Secretaría de Turismo, y al Lic. Miguel Torruco Marqués, a las autoridades de la Embajada de México en Italia, del Ministerio de Turismo de Italia, y del Consulado General de México en Milán por su cálida bienvenida; y a los socios CONEXSTUR por su participación.

Gracias por el espacio que nos brindan para compartir las actividades de la Asociación.



Excelente tarde 😊.